

Le corps qui séduit - 1/2

En amour l'apparence l'emporte sur l'essence. Mais la plupart de gens ne savent pas construire leur image puisqu'ils savent encore moins quel est l'effet que leur corps produit sur l'autre sexe.

Soit qu'on l'accepte ou pas, l'image que nous affichons nous aide à trouver un partenaire beaucoup plus que notre personnalité. En amour l'apparence l'emporte sur l'essence, au moins au début de la relation érotique. Mais la plupart de gens ne savent pas construire leur image puisqu'ils savent encore moins quel est l'effet que leur corps produit sur l'autre sexe.

Il y a les filles qui disent : "Je ne veux pas qu'on m'aime pour mon aspect, mais pour ce que je suis". Et elles attendent qu'on les aime de cette manière. Et elles attendent... Un psychiatre recommanderait plutôt qu'une fille soit tout d'abord attractive et puis, avec le temps, qu'elle révèle ce qu'elle garde à l'intérieur. La société contemporaine est gouvernée par les décisions des hommes et l'image des femmes. C'est l'homme qui décide si une femme est belle, en analysant l'image qu'il aperçoit de loin. Selon l'ordre de l'impact, les éléments les plus importants sont : les cheveux, les couleurs des vêtements, l'allure, la proportion dans laquelle diverses parties du corps sont montrées. En ces conditions, les trois pas pour séduire un homme sont :

1. être attractive
2. faire le moins de concessions érotiques que possible, mais les faire
3. enfin révéler ses qualités au fur et à mesure des concessions érotiques

90-60-90

Être belle ne signifie pas se conformer au modèle de beauté de notre époque. Les créateurs de mode ont construit une sorte de lit de Procuste (Procuste est un personnage de la mythologie antique qui torturait les gens afin de les ajuster aux mesures de son lit : il coupait les pieds de ceux qui étaient trop grands et allongeait ceux qui étaient trop petits). Les créateurs de mode ont inventé les dimensions qui définissent en théorie ce que c'est une belle femme: 90-60-90. La psychologie de cette femme-clépsidre est fondée sur le principe du contraste. La poitrine généreuse et les hanches larges sont des indices qui montrent que la femme est fertile et capable de porter des enfants. La taille fine les met en évidence. 20x24x28x32 cm : Voilà les dimensions qui sont vraiment importantes, elles mesurent le bassin eutocique de la femme, celui qui permet un accouchement sans problèmes. Pourtant le bassin eutocique ne s'accorde guère à la mode contemporaine. Que faire alors? Puisque le bassin de notre espèce ne changera point avant cinq millions d'années, il faut que la mode change. Comment draguer un mec?

Afin qu'un mec soit impressionné de toi, il suffit que tu sois là. En tant que fille, tu existes par tes apparitions. Quoique tu ne sois pas la plus belle fille du monde, tu peux mener un mec dans la situation qu'il te considère la femme de sa vie : mais pour cela tu dois être attrayante non seulement pour lui, mais aussi pour les autres. N'envoie jamais ta photo à un mec, quelque photo unique que tu puisses être. Un mec s'intéresse plus à ton embarras, au parfum que tu émanes, au léger mouvement de tes seins sous ta blouse, et ces choses ne sont pas dans la photo.

Débattons un peu sur ton corps et ce qu'il trahit.

Les yeux

Partout dans la nature un rond noir sur un rond blanc attire l'attention. Les yeux sont faits pour capter l'intérêt, même si on ne les regarde que du coin d'œil. Regarder quelqu'un dans les yeux indique qu'on est capable de communiquer d'une manière optimale avec l'autre.

Le corps qui seduit - 2/2

La vue de l'homme est très entraîné à détecter des très fines dilatations ou contractions des pupilles (dilatation=plaisir, contraction=inhibition). Les émotions érotiques produisent de tels dilatations, et c'est pourquoi les amoureux aiment tellement se regarder dans les yeux.

Quand on regarde un potentiel partenaire, le premier indice est la fixité et l'insistance du regard, qui peut suggérer plusieurs attitudes : en regardant les yeux de la personne tu montres que tu veux avoir affaire à elle. Si tu regardes le visage, tu témoignes des sentiments plus profonds que l'ordinaire. Le regard qui descend au-dessous du cou indique que tu t'intéresses plutôt à son corps. Si le regard ne descend pas au long de l'axe médian du corps et reste orienté en latéral, tu sais bien que tu n'as pas d'accès à son corps et que tu espères que l'autre viendra vers toi.

Les seins

Les gros seins garantissent que la femme sera bien capable d'allaiter ses enfants. Voilà pourquoi les hommes, sans le savoir eux-mêmes, en sont si obsédés. Les hommes savent qu'une femme est jeune si ses seins sont élastiques et si les mamelons ont une couleur claire, plutôt que brune. C'est intéressant de savoir que les seins sont des anciennes glandes sudoripaires. Oui, oui, qui excrétaient de la sueur, et qui ont été modifiés par les facteurs génétiques et hormonales.

Les mains

Si tu es un garçon, tu dois savoir qu'avant de te connaître, les filles examinent tes mains : tes ongles, la longueur de tes doigts et à la propreté de ta peau. La forme de tes ongles doit être ovale pour plaire. Si tu es une fille, c'est bon de savoir qu'un mec s'en fout si ton vernis à ongles vert ne s'assortit pas avec ta blouse jaune; ta main lui doit sembler fragile et délicate, et tes doigts légers et parfumés.

Les jambes

D'habitude les mecs négligent leurs jambes. Que peuvent-ils y faire? Les maintenir propres. Changer deux paires de chaussettes pendant l'été ne signifie pas exagérer. Beaucoup de mecs ont une allure défectiveuse: ils sautillent ou bien ils traînent leurs pieds. Mais l'allure d'un véritable homme est une démonstration de masculinité (voir les soldats qui défilent comme des paons).

Pour une femme, avoir de belles jambes ça veut dire persuader qu'elle est jeune. Mais pourquoi faut-il que les belles jambes soient enveloppées dans la pénombre des bas? Parce que la partie basse du corps a été toujours la dernière qui fût accessible.

Les cheveux

Teindre ses cheveux en les plus fantaisistes nuances est une démarche contre l'anonimat qu'imposent aujourd'hui les grandes villes. Pour accroître ses chances de trouver un partenaire, il faut faire saillie, et des cheveux roux ou blonds, sinon verts et bleus chez les plus extravagants, sont plus perceptibles dans une foule de gens bruns.

Si on a besoin d'amour physique on doit se soucier de son aspect physique. Sinon , maman sera la seule personne toujours là pour nous dire qu'elle nous aime...